

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Gourbeyre, le 13 décembre 2022

CONSEIL NATIONAL DE LA REFONDATION

Réunions de concertation ce mardi 13 décembre 2022

Dans le cadre du Conseil National de la Refondation lancé par le Président de la République le 08 septembre 2022, l'**ARS de Guadeloupe, Saint-Martin, Saint-Barthélemy organise, en concertation avec la Préfecture et la CGSS, deux réunions de consultation sur quatre sujets santé qui visent à :**

- Donner à tous un accès à un médecin traitant ou à une équipe traitante, en particulier pour nos concitoyens les plus fragiles ;
- Garantir la continuité des soins et la réponse aux besoins de soins non programmés ;
- Mobiliser les leviers territoriaux d'attractivité pour les métiers de la santé ;
- Créer une nouvelle alliance entre les acteurs locaux pour que la prévention entre dans le quotidien des Français.

L'objectif est de faire émerger de nouvelles solutions et de nouveaux moyens pour agir face aux difficultés auxquelles est confronté notre système de santé.

Ces réunions mobiliseront l'ensemble des acteurs locaux du monde de la santé, à savoir les membres de la conférence santé autonomie, les parlementaires, les présidents des collectivités, l'association des maires, les ordres, les URPS, les fédérations, les professionnels de santé, les directeurs d'établissements sanitaires et médico-sociaux, les représentants des usagers.

Elles sont organisées le mardi 13 décembre sur deux sites :

- À l'amphithéâtre de l'Université de Saint-Claude, au Camp Jacob, de 9h00 à 11h30,
- Au complexe WTC à Baie-Mahault, de 15h00 à 17h30.

Les propositions qui émergeront de ces consultations feront l'objet d'une transmission aux services du Ministre de la Santé et de la Prévention.